
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL PLENO DE 18-02-2016. 
 

 
 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

 

    15.42.- Del Sr. Berzal sobre el reparto de publicidad institucional. 

    15.43.- Del Sr. Berzal sobre una información publicada en el diario La Razón. 

    15.44.- De la Sra. Espinar sobre el semáforo de la Av. Pablo VI Nº 3. 

    15.45.- De la Sra. Espinar sobre la seguridad en el parque Atenas. 

    15.47.- Del Sr. Moreno sobre la regulación del tráfico por agentes privados de seguridad. 

    15.48.- Del Sr. Moreno sobre la retirada de un puerta de garaje en la C/ Ángel Gil Coca. 

    15.49.- Del Sr. González A. sobre el Día del Libro. 

    15.50.- Del Sr. Moreno sobre el derribo de un muro en Montealina. 

    15.51.- Del Sr. Moreno sobre la estructura de un edificio abandonado en la C/ Campomanes. 

    15.52.- Del Sr. Moreno sobre unos pasos de cebra en la Av. de Europa. 

    15.53.- Del Sr. Moreno sobre el destino de las inversiones del Plan PRISMA 

    15.54.- De la Sra. Michilot sobre las bolsas de recogida de excrementos caninos. 

    15.55.- Del Sr. González A. sobre la conmemoración del 400 aniversario de Cervantes. 

    

 

     . 

 PREGUNTAS     FORMULADAS    POR    EL    GRUPO    MUNICIPAL   SOCIALISTA    DE   

 RESPUESTA ESCRITA. 

 

  

      15.21.- De la Sra. Moreno sobre convenios de colaboración con la Comunidad de Madrid. 

      15.22.- De la Sra. Moreno sobre la atención psicológica a mujeres. 

      15.23.- De la Sra. Moreno sobre la atención psicológica a menores. 

      15.24.- De la Sra. Moreno sobre la mesa local contra la violencia de género de Pozuelo de Alarcón. 

      15.25.- Del Sr. González B. sobre el Consejo Escolar Municipal. 

      15.26.- Del Sr. González B. sobre la composición del Consejo Escolar Municipal. 

      15.27.- Del Sr. González B. sobre la Junta Local de Seguridad. 

      15.28.- Del Sr. González B. sobre la composición de la Junta Local de Seguridad. 

      15.30.- Del Sr. Cobaleda sobre el comedor del centro de mayores de la plaza del Padre Vallet. 

      15.31.- Del Sr. Cobaleda sobre programas de atención a vecinos en riesgo de exclusión social. 

      15.32.- Del Sr. Cobaleda sobre la atención de personas mayores en sus domicilios. 

      15.33.- Del Sr. Cobaleda sobre los autobuses al hospital Puerta de Hierro. 

      15.34.- Del Sr. Cobaleda sobre el control de la velocidad de los vehículos en Pozuelo de Alarcón. 

      15.35.- Del Sr. Cobaleda sobre actuaciones con el protocolo de alta contaminación del Ayuntamiento 

de Madrid. 

      15.36.- Del Sr. Cobaleda sobre el acceso a la Casa de Campo. 

      15.37.- Del Sr. Cobaleda sobre el catálogo de árboles singulares de Pozuelo de Alarcón. 

      15.38.- Del Sr. Cobaleda sobre el inventario municipal de árboles. 

      15.39.- Del Sr. Cobaleda sobre el barrio de La Poza. 

      15.40.- Del Sr. Cobaleda sobre las instalaciones cedidas a El Foro Cívico-Cultural y La Casa de 

Extremadura. 

              



 

      

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

      

     15.1.- Del Sr. Sanz sobre edificio del grupo Coca de la Piñera. 

     15.2.- Del Sr. Sanz sobre la ubicación del Foro de Pozuelo. 

     15.3.- De la Sra. Pina sobre prácticas de alumnas del centro Gil Gayarre. 

     15.4.- Del Sr. Sanz sobre ayudas al alquiler para jóvenes. 

     15.5.- De la Sra. Pina sobre la reserva de instalaciones deportivas por Internet 

     15.6.- De la Sra. Pina sobre la discoteca ARENA. 

     15.7.- De la Sra. Pina sobre las elecciones sindicales de los trabajadores de ILUNIÓN. 

     15.9.- Del Sr. Gómez sobre una estructura de la calle Fuentecilla. 

     15.10.- Del Sr. Sanz sobre la situación de las viviendas de Miradores II. 

     15.11.- Del Sr. Sanz sobre el seguimiento de las actuaciones de la empresa Ortiz en Miradores II. 

     15.12.- Del Sr. Gómez sobre el barrio de La Poza.  

     15.13.- Del Sr. Gómez sobre la reunión con los delegados de las empresas RAGA e IMESAPI. 

     15.14.- Del Sr. Gómez sobre el estado de las aceras en el barrio de La Poza. 

     15.15.- Del Sr. Gómez sobre un cuadro de luces peligroso en el barrio de La Poza. 

     15.16.- Del Sr. Gómez sobre ayudas a ONGs tras la declaración de Pozuelo de Alarcón como ciudad 

acogedora. 

     15.17.- Del Sr. Gómez sobre contratos con empresas investigadas en la trama Púnica. 

     15.18.- Del Sr. Gómez sobre la tasa de criminalidad. 

     15.19.- De la Sra. Pina sobre reuniones con los vecinos de los barrios de las Flores y de los 

Elementos. 

     15.20.- De la Sra. Pina sobre actuaciones en los barrios de las Flores y de los Elementos. 
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